



La UNLaM construye un Centro de Salud

El centro médico "Dr. Ramón Carrillo" estará destinado a la atención primaria de la salud.

La Universidad Nacional de La Matanza puso en marcha la construcción de un edificio destinado a la atención primaria de la salud. El mismo cuenta con una superficie total de 1.900 metros cuadrados y tendrá como uno de sus objetivos la capacitación como residentes de estudiantes de carreras afines de la UNLaM. A eso, se suman funciones de docencia e investigación científica, constituyendo un emprendimiento zonal de altísimo impacto social orientado tanto para personal docente, no docente y estudiantes de la Universidad como para la comunidad en general.

Año 32 / N° 912
Viernes 31 de Marzo
de 2023
Director General
Javier C. Romero

El diario

www.eldiariodemoron.com.ar / Circula en la zona oeste del Gran Buenos Aires

SON TRES CAMIONES DESTINADOS A TAREAS DE GESTIÓN DE RESIDUOS URBANOS EN TODO EL DISTRITO

Morón sumó nuevo equipamiento para la gestión de residuos urbanos



Nota completa pág 2

Nos puedes leer online a través de nuestra página: <http://moron.enorsai.com.ar/>

ITUZAINGÓ

El Municipio abrió las inscripciones al curso municipal de entrenadores y entrenadoras de fútbol

Página 4

MORÓN

El Faba: editorial deportiva de la columna de Gambino

Página 2

MORENO

La Municipalidad desarrolla el programa "Deporte barrial", con el objetivo de acercar la actividad física a niños y niñas de 6 a 13 años.

Página 3

SON TRES CAMIONES DESTINADOS A REALIZAR DISTINTAS TAREAS EN EL DISTRITO

El Municipio aumento el equipamiento para la gestión de residuos urbanos

Lucas Ghi y Martín Sabbatella entregaron nuevos móviles que serán utilizados por el Municipio para el transporte y tratamiento de residuos sólidos urbanos. También recorrieron las obras del nuevo Ecopunto que se encuentra actualmente en desarrollo en Castelar sur.



El intendente de Morón Lucas Ghi y el presidente de la Autoridad de Cuenca Matanza Riachuelo (ACUMAR), Martín Sabbatella, entregaron hoy tres camiones destinados a la gestión de residuos urbanos que realizarán diferentes tareas en el distrito. Además, las autoridades recorrieron las obras del nuevo Centro de Clasificación y Acondicionamiento de Materiales Reciclables en Castelar sur y plantearon nuevas líneas de trabajo con la mirada puesta en el cuidado del ambiente.

Los nuevos móviles fueron adquiridos por \$62.233.585,20 y permitirán mejorar las tareas de mantenimiento de los espacios públicos y la gestión integral de residuos sólidos urbanos.

El equipamiento entregado consta de un camión con caja volcadora para la recolección de

podas, corte de pastos y limpieza de espacios públicos. El segundo camión cuenta con hidrogrúa y está destinado al levantamiento de residuos, escombros, troncos, ramas y limpieza de microbasurales. La última unidad cuenta con caja para realizar traslados de tierra, compost, árboles y ramas, así como también para materiales en el Ecopunto.

Al respecto, Ghi expresó: "Con Martín (Sabbatella) y nuestros equipos de trabajo nos propusimos hacer una jornada de repaso integral de algunas de las múltiples acciones que

venimos desarrollando entre el Municipio y ACUMAR. En ese sentido, hoy estamos presentando estos tres nuevos camiones que se suman a la flota municipal y que van a permitir jerarquizar y aumentar la capacidad operativa de todo lo que tiene que ver con la higiene urbana de nuestra ciudad. También recorrimos lo que es el desarrollo de la obra del tercer Ecopunto que va a tener Morón".

El jefe comunal agregó que "Morón se distingue por su política de gestión integral de residuos, que involucra y

cuenta con el compromiso de mucho poder aportar desde la Autoridad de Cuenca para seguir fortaleciendo una gestión distrital comprometida en la búsqueda de un desarrollo sustentable".

Actualmente, Morón y ACUMAR articulan también intervenciones para la puesta en valor del espacio productivo y educativo del Vivero Municipal de Morón. Además, se pondrán en marcha diferentes tareas para recuperar espacios degradados y afectados por basurales la calle Stevenson, desde Don Bosco hasta Av. Eva Perón en Morón sur.

Durante la recorrida estuvieron presentes el secretario de Obras y Servicios Públicos, Diego Spina; el secretario de Planificación Estratégica del municipio, Pablo Itzcovich; la secretaria general, Mariana Fasciolo; y la subsecretaria de Políticas Ambientales, María Virginia Passo.

TIENE COMO OBJETIVO ACERCAR LA ACTIVIDAD FÍSICA A NIÑOS Y NIÑAS

Arrancaron las actividades deportivas en los barrios

La Municipalidad de Moreno desarrolla el programa Deporte Barrial, con el objetivo de acercar la actividad física a las niñas y niños, de 6 a 13 años, para que participen de actividades deportivas y recreativas en los barrios del distrito, de forma libre y gratuita.

Localidades, días, horarios y puntos de encuentro:

Cuartel V

-Lunes y miércoles de 14 a 16 horas, en Mario Buschiazzo y La Pintura, barrio El Quijote.
-Lunes y jueves de 14 a 16 horas, en La Pintura entre Athuel y La Rioja, barrio Los Molinos.

-Lunes a las 17 horas y los jueves a las 14 horas, en La Música y Gral. Moscone, barrio El Milenio.

-Viernes a las 14 horas, en el Centro Cultural "Rayuela", ubicados en Gabriela Mistral y Miguel Gerónimo Galarza.
-Viernes 14 horas, en Los Horneritos, ubicado en Oyuela y Sarmiento.

-Sábados a las 10 horas, en Pedro Agote y Curaparigüe, barrio El Vergel.

Moreno Sur

-Martes y jueves a las 14 horas en la plaza Casasco, San Pablo y San Cayetano, barrio Casasco Federal.

-Miércoles y viernes a las 14 horas en el playón de la Escuela

Nº 20, ubicada en San Carlos y Juárez Selman.

Francisco Álvarez

-Martes y jueves a las 14 horas en "Pequeño Gigante", ubicado en Lima 4201, Barrio Villa Escobar.

-Martes y jueves a las 18.30 horas en el playón de Álvarez, ubicado en Lima y Leguizamón.

La Reja

-Martes y jueves a las 14 horas, en el "Club Altos de La Reja", ubicado en Pilcomayo 3900.

Moreno Norte

-Lunes y miércoles a las 14 horas y los martes y jueves a 18.30 horas, en Cataluña y Costa Rica, barrio La Perla.

-Lunes y miércoles a las 14 horas, en San Justo 950, barrio Cuatro Vientos.

-Martes y jueves a las 14 horas, en Grandoli esquina Belgrano, Barrio 3 de Diciembre.

-Lunes y miércoles a las 14 horas, en Brasil 1040, barrio San José.

-Lunes y viernes a las 14 horas, en Magdalena entre Gervasio Méndez y Pericles, en la plaza del barrio Villanueva.

Trujui

-Lunes y miércoles a las 14 horas, en el Salón de Usos Múltiples Haras Trujui "Sueño", ubicado en Los Olmos 10582,



MORON: Av. Rivadavia 18.386
Tel.: 4483-0740

Visite nuestros Productos y Servicios en www.jarsat.com.ar



CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA
La Comisión Directiva de la Asociación Cooperadora del Hospital Interzonal General de Agudos "Prof Dr Luis Güemes", con domicilio en Rivadavia 15.000 de la localidad de Haedo, Partido de Morón, convoca a los Señores Socios Activos a la Asamblea General Extraordinaria a celebrarse en la sede social el día 03 de Junio de 2023, a las 10 horas, en primera convocatoria y una hora después en segunda convocatoria, para considerar la siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación del Acta anterior.
2. Designación de dos socios para la firma del acta y de dos socios para Presidente y Secretario de la Asamblea.
3. Lectura y aprobación de la reforma del Estatuto Social.

Hugo Mauricio Lopardo Grana Secretario
Liliana Graciela Buente Presidente

Nota: Las Asambleas se celebran válidamente con la presencia de la mitad más uno de los socios con derecho a voto. Una hora después de la fijada en la convocatoria, si antes no hubiera conseguido mayoría, se reunirá legalmente constituida, con el número de socios presentes, siempre que no fuera inferior al total de miembros titulares de la Comisión Directiva. Los socios activos deberán concurrir con DNI para acreditar identidad y en caso de concurrir en nombre de tercero deberá hacerlo con poder suficiente al efecto.

Italia Helados
Envíos Sin Cargo
4466-1546
Av. Cristiania 1723
Fte. Plaza Alalaya

WEST WATER
Pedidos y/o Consultas
011 4989 5853
Info@westwaterarg.com
Wwaterarg @wwaterarg

Facebook: [prego.bistro](https://www.facebook.com/prego.bistro)
Delivery: 4489-0278
4483-5214

La esquina PREGO del Obrero
BISTRÓ & TAKE AWAY
9 DE JULIO 402, ESQUINA BMÉ. MITRE, MORÓN.

Lun & Mar de 8 a 19:30 hs.
Miér a Sáb de 8 a 00:30 hs.
Domingos de 17 a 00:30 hs.

Llegó el Faba

Por Luis Gambino

Tras el mal comienzo del equipo que comandaba la dupla técnica, Migliardi-Iturrería, arribó en su reemplazo otro hombre de la casa que era aguardado hace años por la mayoría del mundo Morón, a la vez que tanto él como su cuerpo técnico, esperaron largamente la posibilidad de dirigir en este club que lo tuvo como jugador 5 temporadas y en donde fue pilar fundamental en el logro de 1990. Recibido por la gente de una forma que no hay antecedentes en la historia en su debut ante Alvarado, tratará de enderezar el barco del que intentará sacarlo de la deriva en la que se encuentra inmerso. Agallas no le faltan, aunque su alegría de estar sentado en unos de los mejores lugares del mundo que transita desde hace muchos años no es completa. Su amigo y compañero de aquellos héroes de hace 33 años se fue de viaje y no volverá, aunque lo sienta sentado a su lado. El "Beto" Pascutti días antes dejó el planeta y será su sostén desde la quinta tribuna. Lo que soñaron juntos lo disfrutarán desde distintos lugares. Adiós "Beto", bienvenido Fabian Nardoza y para no ser ingratos, gracias por todo lo que has hecho "Chiche" Migliardi.

Morón |
 | Buenos Aires | Argentina |
 Director General: Javier Carlos Romero
 Publicidad: 15 6617 2891
 E-mail: eldiariodemoron@yahoo.com.ar
 Registro Propiedad Intelectual 481021

El diario

EL CURSO ESTÁ ENFOCADO A FORMAR INSTRUCTORES/AS INFANTO-JUVENILES

Ituzaingó abrió las inscripciones al curso municipal de entrenadores/ras de fútbol

El Municipio de Ituzaingó informa que ya se encuentran abiertas las inscripciones al Curso Municipal de Entrenadores y Entrenadoras de Fútbol. El mismo se dictará en el Polideportivo La Torcaza (Brandsen y Pringles) a partir de abril. La propuesta está dirigida a personas mayores de 18 años y es llevada adelante por el Gobierno Municipal, a través de la Subsecretaría de Promoción Social y Políticas Culturales.

El curso está enfocado principalmente a formar instructores e instructoras infanto-juveniles.

La cursada comienza el próximo 10 de abril y finaliza en noviembre. La misma cuenta con una carga horaria de 64 horas, combinando clases teóricas y prácticas que se dictarán todos los lunes de 19 a 21hs en el Polideportivo La Torcaza. Al finalizar el año, las y los participantes recibirán un certificado de asistencia por haber completado el curso.

La cursada se llevará adelante teniendo en cuenta el rol de la actividad física y su relación con el impacto positivo en el desarrollo social, físico y cultural de las personas, sobre todo a temprana edad. Además de las distintas capacitaciones pedagógicas, se enseñarán técnicas y estrategias propias de la actividad futbolística, como remates, pases y recepciones, entre



otras, para poder instruir a las y los jugadores. Se busca que los futuros entrenadores y entrenadoras sepan crear un espacio seguro y sano para las niñas y niños que se inicien en el deporte, teniendo en cuenta el poder transformador que tiene la actividad física en su desarrollo.

La coordinación y la cátedra del curso estará a cargo del Director de Deportes y Recreación del Municipio, Roberto Ottaviani, quien cuenta con experiencia como entrenador de fútbol infanto-juvenil y es profesor en escuelas de ATFA, en colaboración con el entrenador

de fútbol de primera división, Walter Piccoli.

Quienes quieran iniciar el curso pueden inscribirse hasta el viernes 7 de abril en la Dirección de Deportes y Recreación, ubicada en el Polideportivo La Torcaza (Brandsen y Pringles) de lunes a viernes de 8 a 20hs.

El curso es abierto a toda la comunidad y los únicos requisitos son ser mayor de edad y presentar fotocopia del DNI. Para consultar el programa completo del curso, los interesados pueden llamar al 4421-9622 o ingresar al siguiente enlace:

<https://bit.ly/3K9cgeX>

¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?

11 6617 2891

dmfranco27@yahoo.com.ar

El diario DE MORÓN

<https://es-es.facebook.com/eldiariodemoron>

<https://twitter.com/eldiariodemoron>

Pastas

Picada Club

Boutique de Fiambras

ARENALES 433 - MORÓN

COLEGIO WARD Institución cristiana abierta a la comunidad

Turno vespertino

BACHILLERATO PARA ADULTOS
 Duración: 3 años. Orientación en Gestión y Administración. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE INGLÉS
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE EDUCACIÓN FÍSICA
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

FORMACIÓN BÁSICA MUSICAL (FOBA)
 Acreditación oficial. Convenio con el IUNA: ingreso directo a la Lic. en Artes Musicales. Edad mínima: 14 años.

ESCUELAS DEPORTIVAS y MUSICALES
 Abiertas a la Comunidad: Atletismo, Handball, Natación y Voley / Teóricas instrumentales y de iniciación musical.

Héctor Coucheiro 599 (B1707ASK)
 Villa Sarmiento, Pcia. de Buenos Aires 4658-9348 - info@ward.edu.ar www.ward.edu.ar

“El avance hacia la utopía requiere de muchas batallas pero, sin duda, la primera es la batalla cultural”
 Floreal Gorini

centro cultural de la cooperación
FLOREAL GORINI

Avenida Corrientes 1543 (C1042AAB) CABA
 Informes: [011] 5077-8000 (Boletería: int. 8313)
www.centrocultural.coop [f /CentroCulturalCooperacion](https://www.facebook.com/CentroCulturalCooperacion)